



Condoléances de Sa Sainteté le patriarche Cyrille à la suite du tremblement de terre au Maroc



Sa Majesté Mohammed VI,
Roi du Maroc, Amir Al Mouminine

C'est avec une profonde tristesse que j'ai reçu la nouvelle du terrible séisme qui vient d'endeuiller le Maroc. Des centaines de personnes ont été tuées ou blessées, de nombreux bâtiments ont été détruits, notamment dans la vieille ville de Marrakech, inscrite au patrimoine mondial de l'UNESCO.

Je compatis sincèrement à la douleur de ceux qui ont été touchés par cette tragédie, en particulier ceux qui ont perdu des parents ou des proches.

Je prie le Seigneur miséricordieux d'affermir la main des médecins qui luttent aujourd'hui pour la vie des blessés. Qu'Il console les affligés et leur accorde le courage de traverser dignement cette terrible épreuve.

Daigne Votre Majesté agréer mes profondes condoléances.

PATRIARCHE CYRILLE DE MOSCOU ET DE TOUTES LES RUSSES